
協会事業の報告

3．�2021 年度第 3回理事会

2022年2月18日（金）15時より、第3回理事会がコロナ第6波がまん延中のため協会会議室と WEB を結
び開催しました。2022年度事業計画案並びに収支予算案、第51回定時社員総会に係る諸議案が審議され、報
告・承認されました。

　　岡本 事務局長　　　　　　　　勘米良 経理担当主幹　児玉 副会長　　　　　　枦 会長　　　  松浦 専務理事

第 3 回 理 事 会

Ⅰ　議事事項
第1号議案　　「2022年度事業計画案並びに収支予算案の承認を求める件」
第2号議案　　「第51回定時社員総会議事日程に関する件」
第3号議案　　「新会員入会の承認を求める件」
第4号議案　　「2022年度役員の変更について」
第5号議案　　その他の件

Ⅱ　報告事項
1　2021年度主要行事の進捗状況について
2　会員の移動状況について
3　工業保安および冷凍保安ポスターの入選作等について
4　その他
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⑴　司会（松浦専務理事）
本日は、皆様には大変ご多用の中、ご出席いただきまして誠にありがとうございます。只今から、2021年度

第3回理事会を開催させて頂きます。申し遅れましたが、本日の司会を務めます専務理事の松浦でございま
す。宜しくお願いします。

まず、理事会の成立についてですが、本日の理事会は理事総数21名中、WEB 会議でご出席の理事12名を含
め、総出席理事が18名で、定款第32条の定足数を満たしており、成立していることをご報告します。また、永
井監事、山本監事にご出席いただいています。それでは、開会に当たりまして、枦会長からご挨拶をお願いいた
します。

⑵　議長開会の挨拶（枦会長）
本日は、皆さま方には大変ご多用のところ、2021年度第3回理事会開催にご出席いただき、誠にありがとう

ございます。
本理事会は、2022年度事業計画案並びに収支予算案の、ご承認をいただきたく、議案を上程いたしてござ

います。新型コロナウイルス感染症拡大は、世界的に非常に大きな影響を与えていますが、協会運営に関して
も大きく影響しています。今後の協会運営の在り方も含め、役員の皆さまの忌憚のないご意見をいただきます
ようお願い申し上げます。

⑶　議案説明（岡本事務局長）
議案内容及び審議結果は以下のとおりです。
第1号議案

2022年度事業計画案並びに収支予算案とも、提案された計画どおり進めることが承認されました。
第2号議案

第51回定時社員総会を2022年6月3日（金）に開催すること、そして、総会における議事が承認されました。
第3号議案

第2回理事会以降に入会希望はありません。
第4号議案

2022年度は役員改選期になりますので、2022年度・2023年度役員・幹事候補について第51回定時総会
にて提案する。

⑷　報告事項
事務局より以下の報告がありました。
1　2021年度主要行事実績の進捗状況については、当初の計画に沿って進捗中である。
2　会員の移動状況について

（自　2021年4月1日　　至　2022年2月18日）
会員の級別 期首の会員数 入　会 退　会 級別変更 現在の会員数 増　減

1　級 337 1 －4 －1 333 ▲4
2　級 216 3 －4 　1 216 　0
合　計 553 4 －8 　0 549 ▲4

3　2022年度ポスター
工業保安部門　　 入選：井上 景介氏（日産自動車株式会社　総合研究所） 

佳作：内藤 雄介氏（日産自動車株式会社　総合研究所）
冷凍保安部門　　 入選：岩崎 正紀氏（日産車体株式会社） 

佳作：依田 和之氏（日産自動車株式会社　総合研究所）
4　その他

特にありませんでした。
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⑸　議長解任の挨拶
本日は、議案1～議案5まで、ご審議・ご承認いただき、誠にありがとうございました。
従来であれば、第3回の理事会は、役員の事業所にて開催しておりましたが、まん延防止等重点措置が延長

されている中、やむを得ず協会会議室と WEB 会議を併用しての開催となりました。また、WEB 会議を併用
した理事会を始めてから最も多い WEB 会議のご出席役員数となりました。新型コロナウイルス感染症の「第
6波」の感染拡大に対して、各事業所が感染症拡大防止へ厳格の取り組まれていることの表れと考えます。

本日ご承認いただいた2022年度事業計画は、ほぼ通常通りの計画としていますが、国家試験の試験事務事
業からの撤退や法定資格講習および法定義務講習がオンライン講習へ移行する等、コロナ禍が構造的な変化
をもたらした影響を強く受けた計画となっています。その結果、様々な努力要素を織り込みましたが、赤字予
算とならざるを得ませんでした。現在の環境下における健全な協会の財務体制を構築すべく、今後の協会運営
について、議論を深めていく段階にあると考えます。しかしながら、本日の議案4にありました通り、第51回定
時社員総会は役員の改選期となっています。6月の定時社員総会までの、限られた短い期間ではありますが、
現役員で改善すべき方向性を示した上で、新役員に引き継ぎたいと考えますので、よろしくお願いします。

県の委託事業として、来年度は、「コンビナート事業所の設備補修計画及び防災訓練等に関する調査」という
事業名で、各社の安全確保に向けた取り組みを調査することを計画しています。本件は、コンビナート部会に
て取り組んでいくことにしています。コロナ禍とは言え、安全に関する水準を低下させてはなりません。部会
の成果により、他事業所の安全に関する施策の良い点を自所に取り入れることで、県下の高圧ガス事業所にお
ける保安の向上に寄与するとともに、行政やコンビナート周辺地域の安全に対する信頼性確保につながるこ
とを大いに期待しています。

2022年度も新型コロナウイルス感染症の影響を大きく受けることが予想されます。新型コロナウイルス
感染症の感染状況によっては、変更を迫られる事態になることも考えられます。会員の皆さまや受講生の安全
確保を第一として協会を運営していきたいと考えますので、よろしくお願いします。

以上簡単でありますが、第3回理事会の議長解任のご挨拶とさせて戴きます。ありがとうございました。
ご安全に！！
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2022年度ポスター

工業保安部門 入選作品

工業保安部門 佳作作品 冷凍保安部門 佳作作品

冷凍保安部門 入選作品

作者：日産自動車株式会社　総合研究所
　　　内藤 雄介氏

作者：日産自動車株式会社　総合研究所
　　　依田 和之氏

作者：日産車体株式会社
岩崎 正紀氏

作者：日産自動車株式会社　総合研究所
井上 景介氏
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